
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 366/2021                       Guaíba, 12 de junho de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que respondemos

ao  Ofício  nº  015/2021  desta  Casa  Legislativa,  que  nos  encaminhou  o

Requerimento nº 099/2021, apresentado pelo Vereador Juliano Ferreira - PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1 - Quantos exames de tomografia e raio-x foram feitos nos meses de 

Janeiro, Fevereiro e Março através do serviço público municipal?

          2 - Todos estes exames são feitos dentro do Hospital Regional Nelson  

Cornetet? Se a resposta for negativa, em quais locais são feitos e qual o 

valor   de cada exame?

           3 - Os encaminhamento dos médicos das Unidades Básica de 

Saúde são   aceitos em nosso Hospital?

Informamos através do nosso corpo técnico, que em virtude dos exames 

eletivos estarem suspensos, não foram realizados. Já em relação aos pacientes 

atendidos/exames  de raio x, os quantitativos foram os seguintes:
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- Janeiro / 2021 = 744

- Fevereiro / 2021 = 808

- Março / 2021 = 956

Os exames são realizados no hospital e todos os encaminhamentos dos médicos

das unidades Básicas de Saúde são aceitos quando para realização desses.

          Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição para

qualquer esclarecimento.

   

Atenciosamente,

                                                                                   Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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